

„Mittsommer“ - ein Zauberwort oder ein Wort, das Menschen verzaubert?



Immer wieder hört man, dass in den Ländern des Nordens das Mittsommerfest neben dem Weihnachtsfest DAS Fest des Jahres ist!

Gutes Essen und Trinken, ausgelassener Tanz und Musik um den Mittsommerstamm und ein fröhliches Miteinander bei Spiel und Spaß machen Groß und Klein glücklich, bringen Menschen zusammen....

„Geht das nicht auch bei uns?“, fragten sich die Vereinsmitglieder von „Dorfleben Hohenbucko e.V.“ und starteten am 21.6., dem Mittsommertag des Jahres 2025, einen Probelauf. Ein Mittsommerfest nach schwedischem Vorbild wurde (in Ansätzen) organisiert. Jede Menge Arbeit wartete sofort! Hier ging es ja nicht nur um den toll gestalteten Mittsommerbaum, der dank der Hilfe von Corinna Wolter tatsächlich entstand. Es waren auch selbst gebastelte Blumenkränze, schöne Spiele und tolle Tanzlieder gefragt ... und natürlich das, was Menschen immer strahlen lässt: Leckeres Essen und Trinken! Tatsächlich tummelten sich riesige Flintasteaks auf dem Grill, Fischvarianten, Köttbullar, Zimtsnacken und Vieles mehr wurde angeboten ... und fand zufriedene Abnehmer! (Da hatte ein guter Koch mit fleißiger Küchenhilfe die Hände im Spiel!).

Auch die Mädchen der Klassen 2 und 3 der Grundschule Hohenbucko verstanden es, mit ihren Tänzen Mittsommerflair auf den Festplatz zu zaubern. Besonders schnell hatten sich die jungen und etwas älteren Hohenbuckoer Männer die Bewegungen abgeschaut. Sie waren eben nicht nur bei den Aufbauarbeiten Spitze! Nein, sie können tatsächlich auch Bändertanz!!!

Bei einer eigens organisierten Mittsommerolympiade wurde dann über Stunden im Familien-Duo gespielt, gekämpft, gelacht, geschwitzt, getanzt und gewonnen. Der Probelauf unseres Mittsommerfestes ist vorüber. Unser Guest „Pippi Langstrumpf“ ist nach Schweden zurückgekehrt. Das Fest wird unter der Rubrik: „Schöner Erfolg“ abgebucht und der Verein „Dorfleben Hohenbucko e.V.“ bedankt sich bei **allen** fleißigen Helfern, die dazu beigetragen haben!

Dank Thomas Brockmeier hielten uns nicht einmal Hindernisse und Probleme im Vorfeld auf, sie wurden einfach „wegorganisiert“ ... kann es schöner sein?

Aus der Grundschule Hohenbucko

Exkursion nach Schlieben am 16.06.2025

Zuerst sind wir zur Amtsverwaltung in Schlieben gegangen. Da haben wir eine Präsentation gehört. Danach haben wir alle Räume gesehen.

Später haben wir auf dem Spielplatz am Drandorfhof gespielt und gegessen. Nach einer Weile sind wir zur Märchenausstellung gegangen und wieder mit dem Bus zur Schule gekommen. Dort haben wir noch Sport gemacht.

von Gurkirat Kaur aus der 4. Klasse in Hohenbucko

